

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Prácticas en Brasil y México para estudiantes de último semestre de las UTS

La Oficina de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales y la organización Aiesec realizaron un conversatorio para invitar a los estudiantes de las UTS a realizar sus prácticas profesionales en los países de Brasil o México. Esta iniciativa, cuyo eslogan es 'En las UTS Sí se puede', es el resultado de un convenio entre las dos instituciones.

La charla estuvo dirigida a los estudiantes de último semestre de todos los programas académicos. El representante de Aiesec, Kevin Gómez Bermúdez, manifestó que los interesados en tener mayor información, pueden acercarse a la Oficina de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales ubicada en el tercer piso del edificio A.

“Las prácticas tienen un enfoque social. Una duración de 18 semanas. Los únicos requisitos son tener entre 18 y 30 años, haber cursado el 90 por ciento de las materias, un promedio igual o mayor a 3.8 y decidirse a trabajar con comunidades”, señaló Kevin Gómez.

El coordinador de la Oficina de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales de las UTS, Bernardo Patiño, expresó que los estudiantes escogidos para estas prácticas cuentan con un subsidio para gastos de alimentación y hospedaje.

“Las UTS cubre el ciento por ciento de estos gastos. Invito a los estudiantes que quieran expandir sus conocimientos que nos visiten en la oficina. Que constantemente naveguen en nuestra página institucional, uts.edu.co, o las redes sociales para conocer de estos convenios y otros que tenemos con otras universidades del mundo”, señaló el coordinador.

Bucaramanga – 2 de marzo 2018